

## Satgas Yonif Raider 142/KJ Terus Berikan Layanan Kesehatan Keliling

Suhendi - [KARUBAGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KARUBAGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 2, 2023 - 17:57



**TOLIKARA** - Satgas Yonif Raider 142/KJ melalui Pos Karubaga kembali melaksanakan kegiatan Patroli Keliling Simpatik dengan menyertakan tenaga kesehatan yang ada di pos demi memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat, bertempat di Jalan Giling Batu Distrik Karubaga, Kabupaten Tolikara, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (02/02/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Danpos Karubaga Satgas Yonif Raider 142/KJ Kapten Inf Yulian Timur menyampaikan bahwa kedepannya akan terus

melakukan Patroli Simpatik di wilayah penugasan Distrik Karubaga. "Cara ini cukup efektif untuk kita lakukan demi memberikan rasa aman dan tetap menjaga situasi agar selalu kondusif," ujarnya.

Lanjut dikatakannya bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Pembinaan Teritorial dengan Komunikasi Sosial yang baik kepada masyarakat, dimana dalam pelaksanaan kegiatan bisa langsung bertemu bahkan berbincang dengan masyarakat. "Kali ini patroli simpatik kita kombinasikan dengan pelayanan kesehatan kepada masyarakat," imbuhnya.

"Kita lakukan pemeriksaan kesehatan, berikan vitamin dan berbagai macam layanan kesehatan lainnya, semua kita akomodir sesuai dengan kemampuan kita," ujar Danpos.

Danpos juga mengatakan bahwa patroli simpatik dengan layanan kesehatan yang ada didalamnya merupakan bentuk cinta kasih Satgas kepada masyarakat. "Kami yakin kalau TNI bisa menjaga Rakyatnya, akan sebaliknya masyarakat akan berikan yang terbaik kepada kita," tutup Kapten Inf Yulian Timur.

Salah satu warga Simon (30) yang sempat ditemui berharap agar TNI tetap selalu ada dan terus berikan rasa aman kepada warga.

"Kami berterimakasih atas bantuannya berikan pemeriksaan kesehatan kepada kita warga ini merupakan pendekatan Bapak tentara kepada kami. Terima Kasih Bapak Komandan. Tetap jaga kesehatan selalu wa..wa..wa..," tutupnya senang